



DIATONEEM

BIOINSECTICIDA ORGÁNICO



DESCRIPCIÓN

DIATONEEM es un bioinsecticida orgánico, efectivo en el control de plagas de cultivos agrícolas, hortícolas, frutícolas, ornamentales y forestales. Controla: áfidos, chupadores, trips, ácaros, araña roja, gusanos y larvas en general, pulgones, chapulines, psílidos, escama, larvas de mosquita blanca entre otros.

DIATONEEM contiene un grupo de compuestos bioactivos denominados tetranortriterpenoides como la azadiractina, derivados de la semilla del Neem, los cuales alteran la conducta y la fisiología de la reproducción de un numeroso grupo de insectos fitófagos, causando su muerte por inanición y disrupción del aparato reproductivo.

Estos compuestos son muy efectivos y actúan como veneno en ninfas o larvas de insectos fitófagos y lepidópteros. A diferencia de otros insecticidas de amplio espectro, no afecta a los predadores naturales o insectos parasitoides de las plagas de los cultivos.

Su efecto residual persiste de tres a cuatro días después de su aplicación, por lo cual su residualidad al medio ambiente es mínima.

Tiene también un efecto repelente a la Mosca Blanca y al Picudo, ha demostrado eficiencia en el control de cenicilla o mildew en invernadero; así como control de nemátodos y gallina ciega aplicado por drench.

No es tóxico a los peces ni a los mamíferos y puede aplicarse hasta el mismo día de la cosecha si fuese necesario sin presentar problemas a la salud.

MODO DE EMPLEO

DIATONEEM debe aplicarse cuando hay presencia de huevecillos, larvas o adultos, mojando bien el envez de las hojas y asegurando que el producto entre en contacto con estos.

Repita la primera aplicación a los 2-3 días. Si es necesario, repita 2 o 3 aplicaciones más a intervalos de 10 a 15 días hasta el momento de la cosecha.

Mezcle bien el producto utilizando de 5 a 10 ml por litro de agua y asperje con bomba al follaje asegurando una buena cobertura en el haz y el envez de las hojas.

PRECAUCIÓN

Puede causar irritación moderada de la piel y ojos. Evite el contacto con la piel y ojos utilizando guantes, anteojos de seguridad y ropa de trabajo adecuada: pantalones y camisa de manga larga, evitando que la piel entre en contacto con el producto. En caso de contacto accidental con los ojos, enjuague con abundante agua tibia durante varios minutos. Si se presenta irritación en la piel, lave con agua y jabón. Los operadores deberán lavarse las manos antes de ingerir alimentos, masticar chicle, beber agua, fumar o ir al baño. Evite la aplicación del producto en cuerpos de agua y contaminar al disponer de los envases vacíos. Este producto es tóxico a las abejas e invertebrados acuáticos si entra en contacto directo con ellos. Evite su aplicación a cuerpos de agua o ríos y cuando los insectos polinizadores estén trabajando. El producto no es persistente, está elaborado con productos 100% naturales, es biodegradable y no contiene pesticidas sintéticos.

INGREDIENTE	PORCENTAJE
Azadiractina	3 %
Diluyente más nutrientes orgánicos y Compuestos relacionados	97 %

PRESENTACIONES:



Elaborado y comercializado por:
GRUPO BASALTIKA, S.A. DE C.V. y Basáltika Agrominerales
Calle Juan Aldama S/N Local 3, Col. Moderna de la Cruz
Toluca, Estado de México. C.P. 50180
Tel. 722 935 1650 WhatsApp: 222 928 7733
agromineralesbasaltika.com

Basaltika Agrominerales

